

Per E-Mail

Wien, am 5. September 2017

Sehr geehrter Herr \_\_\_\_\_ !

Bundeskanzler Mag. Christian Kern hat Ihr Schreiben vom 3. September 2017 erhalten und das Bürgerinnen- und Bürgerservice ersucht, Ihnen zu antworten.

Der Herr Bundeskanzler schätzt es sehr, wenn sich Bürgerinnen und Bürger mit ihren Anliegen direkt an ihn wenden, und es ist ihm wichtig, im Rahmen seiner Möglichkeiten bzw. der Möglichkeiten des Bundeskanzleramtes bestmögliche Unterstützung zu leisten. Für die von Ihnen angesprochene Thematik ist allerdings das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie zuständig und wir ersuchen Sie daher, sich direkt an die zuständigen Fachleute zu wenden. Sie erreichen diese über die nachstehende Kontaktadresse:

**Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie**

Servicebüro

Radetzkystrasse 2A

1030 Wien

Tel.: 0800 21 53 59

E-Mail: [servicebuero@bmvit.gv.at](mailto:servicebuero@bmvit.gv.at)

In diesem Sinne, sehr geehrter Herr \_\_\_\_\_, verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen  
i.V. Michael WIND

**Elektronisch gefertigt**